La CELAC analyse au Salvador les avancées en matière de droits des femmes



San Salvador, 21 août (RHC).- La première réunion du Groupe de Travail de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens sur l'équité, l'égalité et l'accès à toute forme de pouvoir des femmes s'est ouverte aujourd'hui à San Salvador, la capitale du Salvador.

Les participants à la rencontre analysent les progrès faits dans l'application de la Déclaration Spéciale sur la Promotion de l'Équité et de l'accès des femmes à toute forme de pouvoir dans le Nouvel Agenda de Développement pour l'après-2015 adopté au deuxième sommet du bloc qui s'est tenu à La Havane.

La déclaration reflète la bonne volonté des pays de la région pour

contribuer au processus de mise en œuvre de cet agenda qui est une initiative de l'ONU prévue pour la fin du délai fixé pour les Objectifs de Développement du Millénaire.



Radio Habana Cuba